
Delle Chiaie e Lonzi: "2 nostre
proposte accolte nel Consiglio
Comunale di Frascati del 10
dicembre"aa

“Durante il consiglio comunale di martedì 10
dicembre sono state accolte due nostre proposte: la
prima riguarda l’installazione di idonea illuminazione
presso il campo polifunzionale di via Metrodoro. Nel
corso dell’estate 2022 l’Associazione Culturale
Cocciano 2004 ha provveduto autonomamente al
rifacimento del sito, usato dai bambini, che al
momento non dispone di punti luce che lo rendano
fruibile anche nei pomeriggi invernali. Grazie alla
nostra richiesta l’Amministrazione si è attivata ed ha
richiesto il preventivo di spesa, propedeutico
all’attivazione, all’operatore del servizio elettrico; il
secondo risultato riguarda l’apertura di un tavolo con
i gestori delle forniture di energia elettrica, al fine di
verificare la sicurezza degli impianti in uso. Siamo
convinti che il monitoraggio e le sollecitazioni
costruttive potranno trovare anche in futuro
accoglimento in un ottica di collaborazione ed
ascolto”. Lo dichiarano i consiglieri comunali di
Frascati Anna Delle Chiaie e Marco Lonzi.
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